

学校教育目標

志を高く

校訓：「英知」「創造」「共生」

# だいやま 台 山

由利本荘市立  
東由利中学校  
学校だより  
NO. 13  
令和7年7月10日(木)

## 由利本荘市教育委員訪問

8日(火)に、秋山正毅教育長をはじめとする由利本荘市教育委員会の8名の方々による学校訪問がありました。5時間目の授業を参観されての感想や、学校経営に関するご指導やご助言をいただきました。どの委員からも、生徒の授業に臨む姿勢や先生方の授業づくり、学校の取組について、お褒めと励ましの言葉をいただきました。今回いただいたご指導やご助言を、今後の学校運営や教育活動に生かしながら、よりよい東由利中学校を目指していききたいと思います。生徒と教職員が一丸となって頑張っていきたいと思います。



C組、生活単元学習



1年理科、プレゼンの様子



2年数学、グループで話し合い



3年音楽、鑑賞の授業

- ・ 経営方針が授業の姿に表れていて、校訓「共生」「英知」「創造」の力や、身に付けた力「3C」を育む場づくりを工夫している様子が学校全体で見ることができました。
- ・ 目標を「志を高く」と変えて、生徒の主体的自発性を育む方針は、真にこの地域の子どもたちには、重要なことであり、大変よい目標であると思います。
- ・ 地域の思いとして、全国どこの人にもアピールできる「東由利の教育のよさ」を特色とし、今後より一層学校全体で進めていただきたい。
- ・ 授業の中で、生徒が活躍する時間が多くあり、タブレット等の操作も生徒にまかせている姿もあり、学びの主体が生徒になっているよい姿が見られました。
- ・ 生徒が真摯に学習に向き合っている様子に安心しました。発表時のはきはきとした発言は、自己肯定の表れであり、今後も伸ばしてほしいと思います。
- ・ 発表者への感想等を伝える時間に、積極的に手を挙げて発言する場面がありました。内容や資料の表現方法にまで言及できていてすばらしいと思いました。一方で、「討論」するところまでたどり着く様子は時間内では見られませんでしたので、是非育んでほしい力だと思っています。



開始の会の様子



楽しく花壇の苗植え

## 花いっぱい「学校花壇」活動

6月30日(月)に青空の下、全校生徒で学校花壇に花を植えたり、種をまいたりしました。生徒会整美部の進行で開始の会を行い、村上先生から花の植え方や種のまき方の指導を受けて、一斉に活動を始めました。1年生は校舎前の駐車場から小屋の前までの道路脇に、2年生は小屋の前から食堂までの道路脇に、キバナコスモスの種をまきました。3年生は、校門を入った所の花壇に、サルビアやメランポジウム、ペゴニアの苗を植えました。暑い中での作業でしたが、学年ごとに協力しながら熱心に活動していました。

毎朝、水やりも各学年で行っています。早速、花壇の花たちは、校地内に彩りを加えてくれています。秋

にはきっと、キバナコスモスも咲きそろい、学校を訪れる人の目や心を楽しませてくれることと思います。今から楽しみです。



真剣に種まき

## 吹奏楽部、銀賞受賞!

6日(日)、あきた芸術劇場ミルハス大ホールにおいて、秋田県吹奏楽コンクール中央地区大会が行われました。本校吹奏楽部は、中学生小編成の部に出場し、見事銀賞を受賞しました。4年ぶりのコンクールへの出場でしたので、部員全員にとって初舞台となる大きな挑戦でした。3日に壮行演奏会



演奏後、いい笑顔です



見事な演奏、壮行演奏会

を開き、全校生徒の前で演奏曲を披露しました。全校生徒からの大きな拍手も、力になったのではないのでしょうか。本番のステージは、とても緊張したとのこと。緊張の中でも、自分たちの演奏を精一杯表現できたことが受賞につながったと思います。おめでとうございます。

## おめでとうございます!

養護教諭の\*\*桜子先生が、このたび入籍いたしました。  
\*\*桜子先生、これからもよろしくお願いします。

## 席書大会展覧会 です!

- 日時 12日(土)、13日(日) 9:00 ~ 15:00
- 会場 カダーレ ギャラリー1・2
- 展示 ・特選、金賞は掲示。  
・銀賞以下は綴じ込み。

本荘由利席書大会展覧会が開かれます。出品した皆さん、ぜひ見に行ってください。

